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GAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI
- Estado de São Paulo -

REQUERIMENTO N® 55/2019

■A OEITAPEN/lj
aprovado
Em/^

Súmula: "Requeiro informações do
Governo do Estado de São Paulo,
junto ao Departamento de Estradas e
Rodagem - DER-SP, sobre o os
estudos que estão sendo realizados
para implantação de radares no
trecho do corredor oeste pertencente
ao município de Itapevi".

REQUEIRO à Mesa, apos ouvir o Douto Plenário, na forma
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada
ao Excelentíssimo Senhor, João Dória, Governador do Estado de
São Paulo, e ao senhor Raphael do Amaral Campos Júnior,
Superintendente do Departamento de Estradas e Rodagem, para
que deem informações sobre o resultado de seus estudos que visam
a implantação de radares no trecho do corredor oeste pertencente
ao município de Itapevi.
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JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;
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O presente requerimento de informação se faz necessário
para dar ciência à população que vem até essa vereadora solicitar
o empenho da administração pública para a requerida demanda,
haja vista que é de conhecimento de todos os recentes acidentes
envolvendo veículos automotores no corredor oeste, inclusive com
envolvendo vítimas fatais.

Em resposta à Indicação no 1182/2018, fui informada pelo
DEMUTRAN, através do Memorando nO438/2018.DEMUTRAN, que
estão sendo realizados estudos para implantação de radares para
inibir o abuso dos condutores com relação ao excesso de
velocidade.

Por isso, requeiro informações do Governo estadual, junto
ao DER-SP, sobre o resultado de seus estudos que visam implantar
radares ao longo do trecho do corredor oeste que está sob
jurisdição do município de Itapevi e se já há uma previsão para sua
implantação.
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GAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI
- Estado de São Paulo -

Considerando o exposto, pedimos a compreensão de todos os
vereadores desta Casa de Leis, para aprovação da presente propositura,
para que com máxima urgência, sejam prestadas as informações ora
solicitadas.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 29 de janeiro de 2019.

Erondina Ferreira Godoy

Vereadora Tininha - PSD
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Súmula: ""Solicito estudo / para
implantação de lombo faixa na via
oeste, próximo à rua André
Cavanha na Vila Dr. Cardoso à
altura do antigo cruzamento com
linha 8 da CPTM, e nos demais
trechos pertencentes ao município
de Itapevi, São Paulo".

INDICO: à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada
ao Excelentíssimo senhor Igor Soares, Prefeito Municipal, e ao
Departamento de Estradas e Rodagem de São Paulo, realização de
estudos para implantação de lombo faixa na via oeste, próximo à
rua André Cavanha na Vila Dr. Cardoso à altura do antigo
cruzamento com linha 8 da CPTM, e nos demais trechos
pertencentes ao município de Itapevi, Slo Paulo.

Senhor Pri^ldente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores vereadores,
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Tal via foi recentemente inaugurada e é muito boa, e além
disso está contribuindo muito com fluxo de veículos e aliviando o
transito existente na região central de nosso município,

No entanto, a via não possui lombadas e faixas de
pedestres, o que dificulta multo a travessia de pedestres, os quais
enfrentam diariamente um grande risco de atropelamento durante
suas travessias da via, tanto no trecho próximo à rua André
Cavanha, onde encontram-se diversas escolas, como em outros
pontos da via oeste.

Por isso, solicito que vossa senhoria faça um estudo no
sentido de viabilizar a implantação de lombo faixas nos íocaís
citados, para dar segurança aos pedestres que necessitam
atravessar a via oeste.

ãttm ânmkà-i Cm^im ém m - mwrn tmpmi ■ hofmwi ■ St - Çgf i (Mêm-mm
Fam: fU^ él4í-44T2 •



CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI
- Estado de Sio Pauta -

Considerando o exposto, INDICO, na forma regimental e,
depois de ouvir o Plenário desta Casa, seja oficiado ao
ixcelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de ItapevI, Igor Soares,
determine as providências cabíveis.

Saia das Sessões ftenvindo Morara Nery, 10 de agosto de 2018.

■

Erondina Ferreira

Veneadoni Tininlia
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Aissuiito: Resposta Indicação 1182/2018 - Vereadora Irondina

Ferreira Godoy - Tininha

Exrtia. Sra. Vereadora;

Sirvo-rae do presente para encaminhar a Vossa
Excelência cópia da resposta da Secretaria Municipal de
Segurança e Mobilidade Urbana - DEMUTRAN, em atenção ao
documento supracitado recebido nessa Secretaria de Governo.

Ao ensejo, renovo protestos de elevada
estima e consideração.

Atenciosamente,

\iS/ ""v
Wagner José Fernandes

Secretério Adjunto Governo

k Sua Excelência, a Senhora
Erondina Ferreira Godoy - Tininha
DD. Vereadora da Câmara Municipal de Itapevi
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ftapevi. 06 dô Setembro de 2018.
Memorando n® 438/2018. DEMUTRAN

Ao

Sareiário Adjunto de Governo
limo. Wagner José Fernandes

Referenda: indicaçfto 1182/2018 - vtreâdora Erondina Ferreira Godoy

Aaiunto: soiictti redut<^ de velocidade.

Prezado Senhor,

Em atenção à solicitação em ep^rafe, informamds que há estudos

para a implantação de radares para Inibir o abuso àm condutores com relação ao

excesso de vetoddade, no trecho solldtado do Corredor C^ste.

Sem mais para o momento, reitero protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Vanusá Cruz de Moraes
^v.H....-^icet^Fa-de Tiãnsti



CAMAM MUNICIPAL DE ITAPEVl
- Esiadi» de Sâí» Paulo -

Considerando o exposto, INDICO, na forma regimental e,
depois de ouvir o Plenário desta Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de ItapevI, Igor Soares,
determine as providências cabíveis.

Sala das Sessões Benvindo MNireira Nery, 2f de novembro de 2018.

ürondin» Ferreira Cíiidoy
Vereadot^ Tininha - PSD
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CAMARA MUMCtPAL DE ITAFEVI
- Estâdo de Sâo Pauto -

INDICAÇÃO NO 1660/2018

Súmula: "Solicito estudos, junto
à Secretaria Planejamento, para
Implantação de Implantação de
Iluminação pública de Led na
Avenida Pedro Paulino no Trecho

entre o CEM EB Monteiro Lobato e

a  Rotatória da Rodovia

Engenheiro René Benedito".

INDICO: à Mesa, ai:^s ouvir o Douto Plenário, na forma
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada
ao Excelentíssimo senhor Igor Soares, Prefeito Municipal, e ao
senhor Eurico Ramos, Secretário Planejamento, para que seja
realizado um estudo visando a Implantação de Iluminação pública
de Led na Avenida Pedro Paulino no Trecho entre o CEMEB Monteiro

Lobato e a Rotatória da Rodovia Engenheiro René Benedito.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores vereadores,
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Já solicitei através do oficio no 337/2018 e indicação n®
1547/2018 a implantação de iluminação na rotatória e nos pontos
de ônibus circunvizlnhos, e venho ampliar o pedido para o referido
trecho da avenida Pedro Paulino através da presente propositura.

Diante do grande trabalho da atua! gestão, solicito
Implantação de Iluminação pública de Led na Avenida Pedro Paulino
no Trecho entre o CEMEB Monteiro Lobato e a Rotatória da Rodovia

Engenheiro René Benedito, para que com máxima urgência os
moradores das proximidades e demais munícipes que passam pelo
local tenham mais segurança.
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CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI
- Estado de Sào Paulo -

Considerando o exposto, INDICO, na fornna regimental e,
depois de ouvir o Plenário desta Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itapevi, Igor Soares,
determine as providências cabíveis.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 25 de novembro de 2018.

Erondinã Ferreira (iodtiy
Vereadora Tininlia -
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